



# 「日本海」

令和5年6月1日発行

第3号

学校ホームページ <http://www.kyoto-be.ne.jp/aminokita-es/cms/>

## 全力を出し切る大切さを学んだ運動会 ～チームの絆を深めました～

### ◆運動会テーマ **協力して、きずなのバトンをつなげ！**

晴天のもと春の運動会が行われました。昨年度は新型コロナウイルス感染防止の観点から参加人数を制限しての開催でしたが、今年度は人数を制限することなく、多くの保護者や地域の方々にお越しいただき盛大に開催することができました。全ての児童が、これまでの練習の成果を出し切り、全力で走ったり跳んだりすることができました。また友達の走りを全力で応援する姿もたくさん見られるなど、すがすがしく気持ちの良い運動会となりました。

児童会種目「とんでかやけチームのきずな（チーム対抗大縄跳び）」についても5・6年を中心に様々な作戦を考え、下級生へアドバイスをしたり、優しい声掛けをしたりしながら練習を積み上げてきました。運動会当日、競技前に行われた各チームの気合のこもったかけ声からは、チームみんなの気持ちを一つにして練習してきた思いが伝わってきました。どのチームも好記録を連発し、まさかの2回にも及び延長戦を行うなど大接戦となりました。競技後には、力を出し切った全てのチーム、全ての児童に大きな拍手が送られました。今年度の運動会のテーマ「協力して、きずなのバトンをつなげ！」にふさわしい、素晴らしい運動会となりました。たくさん声援ありがとうございました。また、暑い中テントの片付けにご協力いただいたPTA本部・保健体育部の皆様、誠にありがとうございました。



### ～保護者様の感想より～（一部を抜粋）

- ・制限のない運動会。子ども達だけでなくマスクを外して応援されている保護者も多く、表情が見えるとこんなに華やかさや活気にあふれるのだなと、しみじみ思いました。リレーに関しては運動会前から「学校で〇チームは練習する」とか「1年生にカッコいいところを見せるために集まって話をする」など、チーム意識が高まったことも感じられました。心身の急成長に驚く運動会でした。
- ・負けず嫌いの子どもが帰って来て「4位だったけど一生懸命頑張ったのが良かった」「チームのお兄さんお姉さんが、4位だったけど、このチームはここが良かったよ」とほめてくれたと話してくれました。上級生が順位ではなく良い所を言ってくれて、それを嬉しく思える子どもに成長を実感し上級生や先生方の普段の声掛けや教えが、そういう思いにさせたのだと思いました。
- ・運動会、みんなのがんばりが見られて、とても元気をもらいました。ありがとうございました。最後まであきらめずに全力で走り切る姿、頑張る友達を一生懸命応援する姿、くやしがる友達に寄り添い声をかける姿、どれも素晴らしいと感じました。

感想の他にも、ご意見・ご要望をいただきました。しっかりと検討し、次年度に生かしていきたいと思っております。

## 6月・7月の予定

6月	
1日(木) 委員会(4・5・6年)	16日(金) 非行防止教室(5・6年) 網野学園研修会 15:20下校(全校)
4日(日) 1年学年行事	20日(火) 眼科健診(全校)
5日(月) PTA交通立ち番	22日(木) クラブ(4～6年)
6日(火) 読み聞かせ(3～6年・あすなろ・つばめ)	26日(月) プール指導開始
7日(水) 市陸上運動記録会(6年) 予備日8日	27日(火) 歯科検診 心臓健診(2次)
8日(木) 八丁浜クリーン作戦(全校)	29日(木) 委員会(4～6年)
9日(金) 避難訓練(地震・津波想定)	30日(金) 網野学園合同あいさつ運動
12日(月) 4年 社会見学「丹後精練」 6年 網野中学校合唱祭練習見学	PTA本部役員の皆様が登校してくる児童とあいさつを交わしたり、各地区で保護者・民生児童委員の皆様や学校職員が立ち番を行い児童とあいさつを交わしたりする予定です。今年度はPTA家庭教育委員の皆様も児童とあいさつを交わす取組をします。各ご家庭におかれましても児童へのあいさつの声掛けをよろしくお願い致します。
13日(火) 交通教室(全校) プール掃除(6年) 予備日19日	
15日(木) 非行防止教室(1～4年) クラブ(4～6年)	
7月	
4日(火) 読み聞かせ(1～4年・あすなろ・つばめ)	13日(木) クラブ(4～6年)
5日(水) 児童集会	14日(金) PTA救命救急法 18:30
6日(木) 委員会(4・5・6年)	20日(木) 1学期終業式、給食終了 下校時刻は次号でお知らせします
12日(水) 通学班会	夏季休業中…個人懇談会 ※詳細は後日お知らせします

### ◆家庭訪問ありがとうございました

4月25日(火)より始まった家庭訪問では大変お世話になりました。学校での児童の様子をお伝えするだけでなく、ご家庭での児童の様子を聞かせていただくこともできました。また、学校へのご要望やご意見をいただきありがとうございました。今後も何かございましたら学校までお知らせ下さい。

### ◆三行詩について(募集のご案内)

京都府 PTA 協議会の三行詩の取組が行われています。先日お配りしました募集要項をご覧ください、お子様と一緒に、ぜひ応募いただければと思います。締め切りは6月14日(水)です。

### ◆保護者連絡ツールのtetoru(テトル)の登録について(お知らせ)

多くのご家庭に登録・ご利用いただいております「テトル」ですが、以前配布いたしました登録用紙の期限が切れております。現在未登録のご家庭で、テトルの登録を希望される場合は、登録用紙の再発行が必要となりますので、学校(担任)までご連絡下さい。登録用紙をお渡し致します。

何かご不明な点がありましたら学校までお問合せ下さい。

### 給食当番のマスク持参について(お願い)

今年度の4月より学校生活においてマスクの着用を求めないことを基本としております。しかし、給食当番は、衛生上の理由からマスクを着用して給食準備を行います。お子様が給食当番の週にはマスクを忘れずに持参させていただきますようお願い致します。